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- 第１回議事録 - 
 

（１）平成２０年度 呉市地域公共交通協議会予算（案）について 
発言者 発言要旨 

■資料３、４について、事務局より説明 
会長 ・今の説明に対して、ご意見、ご質問等はいかがか。 
委員 （特になし） 

 
 
（２）呉市地域公共交通総合連携計画策定の進め方（案）について 
発言者 発言要旨 

■資料５について、事務局より説明 
会長 ・今の説明に対して、ご意見、ご質問等はいかがか。 
委員 

 
・資料５の７ページ、１１ページの航路について、７ページでは斎島～久比航

路とされているが、１１ページの図を見ると大浜も航路ではないか。 
事務局 ・言い方が確定しておらず、斎島～久比航路という書き方をした。実はこの高

速艇は久比港にも入っている。また、昼に１本だけだが蒲刈の大浦港にも入

っており、かなり広範囲を運行している。 
・今度、豊島大橋が開通すれば、確定ではないが、大浦から出る便を変更せざ

るを得ないと考えられる。 
会長 ・他にご意見、ご質問等はいかがか。 
委員 ・第１回なので確認させていただくが、この総合連携計画の計画そのものの目

標年次はいつごろか。３年間かけて検討するのは分かったが、計画を実現す

る年次をいつごろに据える予定なのか。 
事務局 ・今の段階で具体的なイメージはないが、補助事業としてやっていきたい。向

こう３年を短期の目標期間とするが、その後は継続的な維持・確保が最大の

目標のため、５年先、１０年先で計画を直していく必要はある。ただ、少な

くとも向こう５年くらいを今の計画の到達点として、目標年次に定めたもの

を実現できれば良いと思う。 
会長 ・他にご意見、ご質問等はいかがか。 
委員 （特になし） 
会長 ・他にないようなので、以上で閉会させていただく。 

 


